



2018年

航空自衛官になりました！

航空自衛隊

三沢基地 基地業務群 通信隊

佐藤 彩華

(山本学園高校出身)



### ○入隊動機

兄が自衛官であり、親の勧めもあり入隊しました。

### ○入隊後の感想

高校時代は、文化部でしたので、訓練及び集団生活についていけるか心配でしたが、上司や同僚の支えもあり無事に教育を修了する事ができました。現在は三沢基地で楽しく勤務しています。

### ご家族より

#### ○入隊前の心境

三年前に陸上自衛隊に入隊している息子の、人として、自衛官としての、目を見張るほどの成長ぶりに、迷わず娘にも入隊を進めました。

#### ○入隊後の変化

遠慮がちで、人見知りのする性格でしたが、入隊後は温かい上司の方々や明るく優しい同僚に恵まれ、帰省の度に笑顔が増えてきました。

#### ○これから入隊される方のご家族へ

中学、高校と文化部育ちでしたので、体力的な不安はありましたが、個人の成長に合わせて上司の方が親身に接してくださいました。広報担当の方もきめ細やかにお世話して下さいます。

本人も安心して自然に頑張れているようです。